

Salvadoreños festejan el acuerdo de paz logrado

SAN SALVADOR, 6 OCT. (ACAN-EFE).— Con fuegos artificiales y consignas revolucionarias, millares de trabajadores salvadoreños celebraron esta madrugada los resultados del tercer diálogo entre el Gobierno y la guerrilla.

La delegación gubernamental y la rebelde, por medio de un comunicado conjunto, se comprometieron a buscar un alto al fuego antes del 4 de noviembre, y a alcanzar una paz con justicia.

Los ocho dirigentes guerrilleros de los frentes "Farabundo Martí" para la Liberación Nacional (FMLN) y Democrático Revolucionario (FDR), tras 20 horas de conversaciones con el gobierno de José Napoleón Duarte, dieron a conocer a unos

diez mil trabajadores los acuerdos alcanzados en la tercera ronda de diálogo.

Los cuatro comandantes del FMLN, Leonel González, Facundo Guardado, Jorge Shafik Handal y Jorge Meléndez, y los del FDR, Guillermo Ungo, Rubén Zamora, Héctor Oqueli y Jorge Villacorta, pronunciaron un discurso desde una tarima y alzaron sus brazos izquierdos para saludar a los millares de personas concentradas.

El presidente del FDR, Guillermo Ungo, que inició el pronunciamiento, reiteró la "voluntad y disposición política de la guerrilla como factor garante de la búsqueda y el cumplimiento de los acuerdos que permitan la solución política del conflicto salvadoreño".